
一
昨
年
か
ら
都
市
計
画
マ
ス
タ
ー
プ
ラ

ン
策
定
委
員
会
な
ど
で
検
討
さ
れ
て
き
た

都
市
計
画
マ
ス
タ
ー
プ
ラ
ン
が
決
定
さ
れ

ま
し
た
。

こ
の
計
画
で
は
、
市
内
14
す
べ
て
の
都

市
計
画
道
路
の
整
備
を
行
う
こ
と
を
推
進
、

ま
た
は
、
東
京
都
に
要
望
す
る
こ
と
が
記

載
、
同
時
に
策
定
員
会
で
の
意
見
に
基
づ

き
、
「
必
要
に
応
じ
て
、
見
直
す
べ
き
も

の
は
見
直
す
」
と
記
載
さ
れ
ま
し
た
。

都
市
計
画
審
議
会
で
は
、
マ
ス
タ
ー
プ

ラ
ン
案
に
つ
い
て
次
の
よ
う
に
何
人
か
の

委
員
か
ら
懸
念
が
表
明
さ
れ
て
い
ま
す
。

地
元
要
望
の
な
い

全
部
整
備
方
針
に
疑
問

★
「
広
域
幹
線
道
路
に
つ
い
て
は
整
備
推

進
を
要
望
し
ま
す
と
い
う
ふ
う
な
形
に
な
っ

て
い
ま
し
て
、
と
り
わ
け
五
日
市
街
道
な

ど
で
は
、
地
元
か
ら
の
要
望
が
基
本
的
に

今
ま
で
出
て
こ
な
か
っ
た
と
い
う
と
こ
ろ

も
あ
っ
て
、
こ
こ
ま
で
ち
ょ
っ
と
推
進
を

要
望
す
る
と
い
う
や
り
方
に
つ
い
て
は
ど

う
な
の
か
と
い
う
こ
と
は
、
以
前
述
べ
て

き
ま
し
た
し
、
都
市
計
画
道
路
に
つ
い
て

は
、
見
直
す
べ
き
も
の
は
見
直
す
と
い
う

言
葉
は
入
っ
た
ん
で
す
が
、
全
体
と
し
て
、

都
市
計
画
道
路
全
て
を
促
進
し
て
い
く
と

い
う
よ
う
な
書
き
方
で
な
か
っ
た
よ
う
に

思
っ
て
い
る
ん
で
す
ね
。
」

★
「
市
内
の
道
路
、
生
活
道
路
を
含
め
て
、

都
市
計
画
道
路
、
東
京
都
の
方
針
で
、
東

京
都
が
主
導
し
て
や
っ
て
い
る
計
画
で
は

あ
り
ま
す
け
れ
ど
も
、
も
ち
ろ
ん
市
内
の

大
事
な
道
路
に
係
っ
て
い
ま
す
の
で
、
ま

た
、
本
当
に
市
と
し
て

全
部
を
整
備
す
る
と
い

う
こ
と
も
、
こ
れ
か
ら

人
口
減
少
の
時
代
で
す

し
、
東
京
都
の
ほ
う
も
、

こ
れ
か
ら
未
着
手
の
幹

線
道
路
に
関
し
て
は
見

直
す
と
い
っ
た
方
針
を
出
さ
れ
て
い
ま
す
。

そ
の
中
で
、
ど
う
し
て
本
当
に
こ
ん
な
に

た
く
さ
ん
あ
る
、
特
に
幹
線
道
路
に
関
し

は
、
市
と
し
て
も
、
し
っ
か
り
と
し
た
方

針
と
い
う
も
の
を
、
ど
こ
か
で
決
め
な
け

れ
ば
い
け
な
い
の
で
は
な
い
か
と
私
は
思

う
ん
で
す
け
れ
ど
も
」

都市計画道路を考える
小金井市民の会

第６４号 ２０２２年１１月５日
発行 都市計画道路を考える

小金井市民の会
連絡先 電話090-7847-3968

（１）

西岡市長辞任 どうなる都市計画道路
西岡市長表明「地元への配慮を欠いた事業着手については、

両路線とも希望することはありません」

「市民の会」のホームページ ⇒ 小金井道路市民の会 https://koganeiroad.jimdo.com/

「市民の会」のフェイスブック ⇒ 都市計画道路を考える小金井市民の会

西岡前市長は、優先整備２路線につい

て、就任当初の「都の事業なので判断で

きない」という立場から、市民・市議会

の声を受けて、市民の望まない道路計画

は希望しないと態度を表明していました。

「判断できる立場にない」
都施工路線として選定された都市計画

道路３・４・１号線、３・４・11号線は、

都市基盤施設としての広域的観点から、

東京都の事業として東京都が独自に決定

したものであり、係る都施工路線の選定

について市が判断できる立場にありませ

ん。（平成28年第１回定例会）

「地元配慮欠く両路線、希望するこ

とはない」

私といたしましても、地元への配慮を欠

いた事業着手については、両路線とも希

望することはありません。（平成28年第

３回定例会）

前市長公約は？
2019年の市長選挙では、市長候補ポスター

に公約していました。

都市計画審議会がマスタープラン可決

3･4･1号線、3･4･11号線
市民の望まない 都市計
画道路は作らせない

●
マ
ス
タ
ー
プ
ラ
ン
は
、
市
の
ホ
ー
ム
ペ
ー

ジ
か
ら
閲
覧
、
ま
た
市
役
所
で
冊
子
を
販

売
し
て
い
ま
す
。
（
定
価
２
２
０
０
円
）

●
裏
面
に
マ
ス
タ
ー
プ
ラ
ン
の
都
市
市
計

画
道
路
に
関
す
る
部
分
を
記
載

ホームページＱＲコード

都
市
マ
ス
に
全
路
線
整
備
推
進
を
明
記



都市計画マスタープランから道路部分抜粋（一部）

一面記載のとおり、８月の都市計画審議会で決定された「都市計画マスタープラン」のなかから引用し

ます。

（２）

都市計画道路の整備方針

長期間にわたり事業化する時期が未定の広域幹線道路及び幹線道路については、社会経済情勢及び地域のまち

づくりの変化などを踏まえ、東京都及び関 係市と連携して、都市計画道路の検証を行い、必要に応じて、見直

すべきものは見直していきます。

広域幹線道路の整備

●東京都及び関係市と連携して、地域の まちづくりの特性、整備済み・着手路線との連続性、道

路ネットワークの形成及び国分寺崖線（はけ）、野川、玉川上水及び都市公園など自然環境・景観

などの保全を勘案して、必要な道路整備を計画的に進めます。

広域幹線道路は、広域的な人・モノの流れを円滑にするとともに、延焼遮断帯の形成、緊急物資の

輸送、災害廃棄物処理の迅速化など広域的な防災性の向上及び良好な市街地環境形成の効果が期待

できることから、未完成区間は、東京都に整備推進を要望します。

●事業を進めるに当たっては、適切な情報提供、市民との対話など丁寧な説明 及び生活の継続性

に配慮した市民への対応を行うとともに、玉川上水など自然環境・景観の保全などに配慮すること

を要望します。

都市計画道路３・１・６号線（東京立川線）【五日市街道】

都市計画道路３・２・２号線（東京八王子線）【東八道路】

都市計画道路３・４・７号線（府中清瀬線）【新小金井街道】

幹線道路の整備

●幹線道路は、円滑に地域交通を処理するとともに、延焼遮断帯の形成、避難場所へのアクセス性

向上など地域の防災性の向上及び通過交通のない安全で暮らしやすい生活空間形成の効果が期待さ

れることから、未完成区間は、必要な道路整備を計画的に推進します。なお、東京都が事業を行う

路線は、丁寧な対応を東京都に要望します。

事業を進めるに当たっては、適切な情報提供、市民との対話など丁寧な説明及び生活の継続性に

配慮した市民への対応を行うとともに、国分寺崖線（はけ）、野川及び都市公園など自然環境・景

観の保全などに配慮します。なお、東京都が事業を行う路線は、必要に応じて、課題解決に向けた

丁寧な対応を東京都に要望します。

都市計画道路３・４・１号線（三鷹国分寺線）【連雀通りなど】

都市計画道路３・４・３号線（新小金井貫井線）【連雀通りなど】

都市計画道路３・４・４号線（小金井日野駅線）【行幸通り】

都市計画道路３・４・８号線（新小金井久留米線）

都市計画道路３・４・９号線（東小金井駅北口線）【梶野通り】

都市計画道路３・４・１０号線（東小金井駅南口線）【くりやま通りなど】

都市計画道路３・４・１１号線（府中東小金井線）【東大通りなど】

都市計画道路３・４・１２号線（多磨墓地小金井公園線）【緑中央通りなど】

都市計画道路３・４・１４号線（小金井駅前原線）【小金井街道など】

都市計画道路３・４・１５号線（府中国分寺線）

都市計画道路３・４・１６号線（東小金井駅北口東西線）【地蔵通りなど】

道路市民の会 会費納入のお願い （2022年度会費 1,000円）

＜振込先＞ ゆうちょ銀行 ◆口座 記号番号 １０１５０－９５５８８４７１

◆口座名義 トシケイカクドウロヲカンガエルコガネイシミンノカイ


